

7/5 大津小で司書が読書感想文講座



町図書館の氏司書が、5日と12日に大津小学校で全学年を対象にした読書感想文の書き方の授業を行いました。

クラスは低学年と高学年に分かれ、読んだ本のあらすじの書き方や作文を構成するポイントなど、作文を書くことを中心とした学習を行い、児童は「書き方のポイントがわかって、これから感想文を書くのが楽しみ」と話していました。

7/8 豊中3年生が保育実習



豊頃中学校3年生が家庭科の授業の一環で、感染防止対策を講じて茂岩保育所で保育実習を実施しました。

生徒たちは事前にフェルトで作成したネームバンドを身に付け、グーチョキパーなどの手遊びや、身近な動物やスポーツを当てるジェスチャーゲームを行い、子どもたちと積極的に交流し、保育について学びを深めました。

7/10 町長杯パークゴルフ大会



豊頃町長杯パークゴルフ大会(豊頃町パークゴルフ協会主催)が茂岩山パークゴルフ場で行われました。参加者は22名で、早朝の雨で芝のコンディションは良くなかったものの、積極的にプレイを楽しんでいました。閉会式では按田町長から優勝カップが手渡され「これから健康にパークゴルフを楽しんでください」と挨拶がありました。結果は、男子の部優勝は前田利保さん、女子の部優勝が遠藤昭恵さんでした。

7/14 大津小学校で防犯訓練



大津小学校で校内に不審者が現れたことを想定し、池田警察署および大津駐在所の三宅所長の協力のもと、防犯訓練が行われました。教員らは不審者が学校へ現れた場合における対応や、児童の誘導などについて確認を行いました。その後、三宅所長から「いかのおすし、を忘れずに」と児童へ講話があった後、登下校時に不審者に遭遇した場合の対処法等について学びました。

7/16 加藤建設(株)が地域貢献



地域貢献の一環として、加藤建設株式会社(加藤茂樹代表取締役 幕別町)が、大津港町築山津波緊急避難場所や国道336号津波緊急避難場所の環境整備を行いました。

この活動に対して、役場庁舎応接室にて、按田町長から「町民の生活環境の向上のためにありがとうございました」という挨拶とともに、感謝状が手渡されました。

7/19 豊頃小学校で着衣水泳指導



町民プールで豊頃小学校6年生を対象に、株式会社オカモトパブリック・ビジネス・カンパニーからインストラクターの三間さんを招いて、着衣水泳指導が行われました。三間さんは「海や川などに落ちたときの自分の身を守る方法や、溺れている人を助けるときは、水に入らず陸から助けることが大切と知ってほしい」と説明。その後児童は水着の上から服を着た状態でプールに入り、実技を交えて指導を受けました。

6/24 小学生らが長節湖で地引網体験



長節湖で大津小学校全校児童と豊頃小学校4、5年生、大津保育所の子どもたちが、地引網体験を行いました。大津小学校のPTAと漁業関係者の協力のもと、地域の産業や自然について知ることを目的に実施しているものです。漁船から湖に投げ入れられた網を、児童らは協力しあいながら岸まで引き上げました。引き上げられたウグイなどの魚について、十勝地域水産技術普及指導所の職員から、魚の名前や特徴の説明を受けました。説明の後、魚は子どもたちの手によって湖に戻され、潮干狩り体験や保護者手作りのホッキ貝入りのカレーを食べて、子どもたちは交流を図りました。

7/13 商工会青年部が各所へ花火の寄贈と清掃活動で地域貢献



13日、町商工会青年部(中島知也部長)が、各小学校および各保育所へ、家族向けに手持ち花火のセット180袋を寄贈しました。中島部長は「コロナ禍でとよころ夏まつりも中止となるなど、夏のイベントがなくなり、子どもたちの楽しみがなくなっている。この花火が思い出作りの一つとなれば、保護者の方と一緒に花火を楽しんでください。」と挨拶され、各所に手渡されました。また16日には中島部長をはじめ青年部員5名が集まり、商工会青年部全国統一事業「絆感謝運動」の一環で、茂岩入り口駐車場付近の清掃活動を行い、空き缶など、ゴミ袋3袋分を約1時間かけて拾い集めました。

6/25 ラジオ体操「おはよ〜会茂岩」開始



月曜から金曜日の朝7時から、ひだまり交流館の駐車場でラジオ体操を行う「おはよ〜会茂岩」が、21日から開始されました。運営は「花咲かじい〜じ会」に所属するボランティアの方々で行っています。当日は28名の方が集まり、ラジオ体操をしました。参加者の一人は「できる範囲で体を動かせるし、みんなの顔が見れるので、とても楽しい」と話していました。

6/25 考古学出前講座



豊頃小学校で町内の6年生を対象に、北海道埋蔵文化財センターから坂本さんを講師に招いて考古学出前講座が行われました。クイズ形式で考古学の基礎を学んだ後、豊頃町で発見された遺跡の場所を地図に書き出す体験が行われ、想像していたより多い遺跡の数に児童は驚いていました。最後は道内で発掘された土偶をサンプルに土偶作りを行い、縄文文化について学びました。

6/29 豊頃中学校で防災訓練



豊頃中学校で水害を想定した防災訓練が行われました。台風などの影響により十勝川氾濫の恐れから「高齢者等避難」が発令され、スクールバスでえる夢館まで避難をするという場面を想定して行われ、生徒たちは町から配布されたヘルメットを装備し、緊張した面持ちで訓練を行いました。到着後、役場総務課防災係から町のハザードマップ等の説明を受け、防災について知識を深めました。

▽はるにれは見ていた

議会だより

役場だより

▽はるにれは見ていた

議会だより

役場だより